

EEES

Docentes para el Espacio Europeo

Un total de 35 profesores participan en la tercera edición del Curso de Introducción a la Docencia Universitaria



La directora de la UICE, Margarita Marín, el vicerrector de Docencia y Ordenación Académica y el director de Magisterio

El curso es iniciativa de la Unidad de Innovación y Calidad Educativas

Un total de 35 profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha participan en la tercera edición del Curso de Introducción a la Docencia Universitaria, una iniciativa del Vicerrectorado de Docencia y Ordenación Académica para formar a los docentes en las nuevas metodologías que implica en Espacio Europeo de Educación Superior.

El curso, desarrollado por la Unidad de Innovación y Calidad Educativas (UICE) en la Escuela Universitaria de Magisterio de Ciudad Real, sirve para iniciar a los participantes en el trabajo colaborativo con otros profesores, incrementar y mejorar su compromiso en la labor docente y conseguir la adquisición de estrategias concretas para facilitar su propio desarrollo profesional. Los profesores están conociendo en profundidad los cambios en la metodología de enseñanza-aprendizaje que exige el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).

Además, los resultados del encuentro se concretarán en la elaboración de la Guía de una asignatura, del portafolios docente y de otras actividades propuestas por los consultores y tutores del curso, que tendrá una duración de 300 horas y será convalidado por 12 créditos ECTS.

En la inauguración del programa de formación participaron por el Vicerrector de Docencia y Ordenación Académica, Juan José Rubio Guerrero; la directora de la UICE, Margarita Marín Rodríguez; y el director del curso, Benito del Rincón Igea.

Iniciativas para mejorar la docencia

La Unidad de Innovación y Calidad Educativas (UICE) de la Universidad de Castilla-La Mancha se constituyó con el objetivo de coordinar actividades dirigidas a apoyar la docencia de calidad, estimulando, apoyando y dando visibilidad a los esfuerzos de mejora educativa. Paralelamente, la UICE impulsa la comunicación entre los equipos docentes y su entorno y proporciona formación técnica. Dirigida por la profesora de la UCLM Margari-

ta Marín, esta unidad cuenta con un equipo docente integrado por Reyes Ruiz Gallardo y Ramón Serrano en el Campus de Albacete; Pedro Rojas y la propia Margarita Marín, en Ciudad Real; Emilia García y Benito del Rincón, en Cuenca; y Teresa Martín y Carmen Torres, en Toledo. El equipo docente y administrativo –al frente del último se encuentra María Jesús Bravo– trabaja en la actualidad en varios frentes, entre los que destacan la cuarta

convocatoria de los proyectos de innovación, o el curso de introducción a la docencia universitaria, del que se ha celebrado su tercera edición en el Campus de Ciudad Real. La UICE también se encarga de los denominados Intercampus, unas jornadas de reflexión sobre cuestiones relativas al Espacio Europeo de Educación Superior; o de la materialización de actividades de formación específica del profesorado a través de talleres.

Toledo acoge un encuentro sobre el futuro de Agrónomos y Forestales

El Campus de Toledo ha acogido la Conferencia de directores y decanos de centros españoles que imparten las titulaciones de Ingeniero Agrónomo, Ingeniero Técnico Agrícola, Ingeniero de Montes e Ingeniero Técnico Forestal para analizar el futuro de las referidas titulaciones en el marco del Espacio Europeo de Educación Superior y, particularmente, para trabajar

sobre las propuestas de los planes de estudio que habrán de dar respuesta a los objetivos de integración internacional previstos.

En el ámbito de la UCLM, forman parte de la Conferencia la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real y la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos (ESTSIA) de Albacete.

■ Intercambio de experiencias docentes en Cuenca

La titulación de Derecho de la Facultad de Ciencias Sociales de Cuenca ha celebrado un seminario de intercambio de experiencias docentes en el que ha participado profesores invitados de las universidades de Alicante, Europea de Madrid y San Pablo CEU. Esta iniciativa, encuadrada en el tercer proyecto de Innovación Docente concedido a Derecho de Cuenca, sirvió para actualizar cuestiones relativas a las nuevas metodologías docentes.